



La Crisis Ya Llegó, Importante Cuidar El Empleo Y Ahorrar: Rubén Moreira



Las proyecciones de crecimiento de agencias financieras internacionales y de bancos advierten para México una caída severa en su economía, que solo anticipa que será un año muy complejo para las familias mexicanas porque la crisis ya llegó, aseguró el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

En el programa “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, acompañado del economista Mario Di Costanzo y del abogado Miguel Ángel Sulub, el coordinador parlamentario del PRI expuso que mientras la India será el país que más va a crecer con un 6 por ciento en 2025, México va en sentido contrario, con una contracción económica del 1.3 por ciento este año, lo que ubica al país como el único de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), sin crecimiento.

El líder congresista estimó que la economía mexicana sería la más afectada por la aplicación arancelaria porque ni Estados Unidos ni Canadá experimentan esta cifra negativa, pero también señaló que es producto de lo que gastó la anterior administración de Morena en sus obras emblemáticas del Tren Maya, el AIFA y la Refinería de Dos Bocas, que reportan un sobrecosto de 673 mil millones de pesos, lo que suma un total de 1.2 billones de pesos.

<https://hojaderutadigital.mx/la-crisis-ya-llego-importante-cuidar-el-empleo-y-ahorrar-ruben-moreira/>